



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Arnstein / Dieseldiebstahl

Montagnacht wurde durch einen unbekannten Täter ca. 200 l Diesel aus dem Tank eines auf einer Baustelle abgestellten Baggers entwendet. Der Schaden beläuft sich auf ca. 450 Euro. Der Bagger wurde vor der Hinzuziehung der Polizei bereits wieder in Gebrauch genommen, wodurch keine Spurensicherung erfolgen konnte. Aus gegebenen Anlass weist die Polizei wiederholt daraufhin die Tatorte vor Eintreffen der Polizei nicht zu verändern. Die Tatorte sollten, wenn möglich nicht verändert oder betreten werden.

Eisleben / Brand einer Garage

Heute Morgen gegen 2 Uhr erhielt die Polizei die Mitteilung, dass in Eisleben zwei Garagen in einem Garagenkomplex in Brand gesetzt wurden. Die freiwillige Feuerwehr löschte den Brand bereits. Die Garagen brannten vollständig aus. In einer Garage befand sich ein nicht angemeldeter und augenscheinlich alter PKW, die zweite war lediglich mit Unrat gefüllt. Der Gesamtschaden beläuft sich auf ca. 200 Euro. Die Polizei nahm die Brandursachenermittlung nun auf. In der Vergangenheit wurden bereits Garagen an diesem Ort in Brand gesetzt. Zu einem möglichen Zusammenhang wird nun ermittelt. Personen wurden bei dem Brand nicht verletzt.

Klostermansfeld / Angriff auf Polizeibeamte

Durch eine Zeugin wurde gemeldet, dass sich gestern Nacht gegen 1 Uhr mehrere Personen in einer Parkanlage aufhalten würden und dort Bierflaschen auf den Boden werfen. Nachdem diese Personen die hinzugezogenen Polizeibeamten bemerkten, ergriffen diese die Flucht. Während dessen wurden die Polizeibeamten von einem Flüchtenden verbal beleidigt. Dieser konnte durch einen Polizisten gestellt werden. Der Täter (30) machte keine Angaben zu seiner Identität. Aufgrund dessen wurde er durchsucht. Dieser verhielt sich verbal sehr aggressiv und versuchte die handelnden Polizisten zu schlagen. Nachdem die Identität geklärt werden konnte, wurde diesem ein Platzverweis ausgesprochen. Die Polizei hat nun ein Strafverfahren wegen des Widerstands gegen Vollstreckungsbeamte eingeleitet.

Eisleben / Wohnungseinbruch

Eine geschädigte Mieterin (19) teilte gestern Abend der Polizei mit, dass eine unbekannte Person versucht hat in ihre Wohnung einzubrechen. Sie befand sich im Zeitraum vom 07.03.2022 bis zum 13.03.2022 im Urlaub. In diesem Zeitraum hat sich eine unbekannte Person versucht Zutritt zur Wohnung zu verschaffen. Durch den Einbruchsversuch wurde das Schließblech und das Türblatt der Wohnungseingangstür beschädigt. Die Polizei hat die Ermittlungen nun aufgenommen.

Verkehrslage

Eisleben / Hernerstraße / 14.03.2022 11:00Uhr

Gestern Morgen beobachtete ein aufmerksamer Zeuge wie der Unfallverursacher (57) beim Ausparken gegen den geparkten PKW der 37-Jährigen stieß. Dieser verließ jedoch pflichtwidrig den Unfallort und entfernte sich, ohne seine Daten zu hinterlassen. Durch den Zeugen wurde der 37-Jährigen das Kennzeichen, sowie eine Beschreibung der Person übergeben. Diese begab sich im Anschluss zur Polizeidienststelle. Die eingesetzten Polizeibeamten konnten den Unfallverursacher an seiner Wohnanschrift feststellen. Die Ermittlungen zum genauen Unfallgeschehen wurden nun aufgenommen und die Spuren gesichert.

Eisleben / Oberhütte / 14.03.2022 16:25 Uhr

Aus derzeit nicht geklärten Gründen kam die 62-jährige Unfallverursachterin beim Rechtsabbiegen nach rechts von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug kollidierte in dessen Folge mit der dort befindlichen Schutzplanke. Sie befuhrt zu dieser Zeit die Straße Oberhütte aus Richtung Hettstedt kommend. Es entstand ein Sachschaden von ca. 2000 Euro. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand.

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de